
L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'École et de la Famille

C.-J. MAGNAN - - - - Propriétaire et rédacteur-en-chef

PEDAGOGIE

L'Histoire du Canada à l'école primaire

A la première réunion du Bureau central des examinateurs catholiques, il a été constaté que l'enseignement de l'Histoire du Canada est très défectueux dans la plupart de nos écoles primaires.

A cette nouvelle, comme c'était son devoir de le faire, *L'Enseignement Primaire* a jeté le cri d'alarme. Dès la livraison d'octobre, notre revue commençait une campagne en faveur de la vulgarisation de l'histoire nationale. Spontanément, M. l'abbé Casgrain et l'honorable juge Routhier nous offraient le concours de leur précieuse collaboration, " afin, nous dirent-ils en substance, de contribuer à la grande œuvre nationale, religieuse et progressive que *L'Enseignement Primaire* est appelé à accomplir dans la province de Québec."

Dans une récente circulaire à MM. les inspecteurs des écoles catholiques, l'honorable M. Boucher de La Bruère, surintendant de l'Instruction publique, dit ce qui suit :

" Je vous envoie avec la présente circulaire trois nouvelles conférences que j'ai fait préparer pour que vous puissiez les utiliser, une qui sera la continuation de la conférence de l'an passé sur l'arithmétique, une autre sur l'enseignement de l'histoire et une troisième sur l'enseignement de la géographie.

" A ce propos, laissez-moi vous dire que le Bureau central des examinateurs catholiques ayant constaté que les aspirants aux diplômes étaient généralement faibles en histoire (en histoire du Canada surtout) et en géographie, il importe que vous recommandiez aux titulaires des écoles de s'appliquer à perfectionner l'enseignement de ces deux matières importantes de notre programme d'études." (1)

(1) Voir *L'Enseignement Primaire* de novembre 1898, page 187.